



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

“La música Gira en el paralelo 42”, es un proyecto que consiste en la presentación de la Orquesta Estudiantil de Buenos Aires en la zona de la Comarca Andina del Paralelo 42. La orquesta se presentará a través de conciertos, en las localidades de El Hoyo, Lago Puelo y El Maitén y Lago Escondido, El Manso, Ñorquinco, El Bolsón y Bariloche del 14 al 21 de Octubre.

Cabe destaca, que la música es una forma de expresión dónde cada ser humano, puede expresar su personalidad. A su vez, la música es un elemento de unificación y comunicación. Por lo tanto, hacer y vivir la música permite manifestarse.

En línea con lo enunciado anteriormente, el proyecto “La música Gira en el paralelo 42” es acercar una orquesta sinfónica de música clásica a lugares donde no existe generalmente la posibilidad de escuchar y disfrutar de este tipo de música. De esta manera, se produce un intercambio, tanto como para los integrantes de la orquesta como para las comunidades en las cuales se presentará.

Cabe destacar, que la gira recibe el apoyo del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, del Establecimiento “Lago Escondido” y a la gestión y coordinación del señor Andrés Rodríguez y su familia. Participan del Proyecto, las Municipalidades de El Hoyo, Lago Puelo, El Maitén, Ñorquinco y El Bolsón. A su vez, avalan las Delegaciones y Supervisiones de los Consejos de Educación de la Zona Andina de las provincias de Río Negro y Chubut. Y de la Escuela Hogar n° 213 del paraje Manso Medio y el Instituto Superior de Formación Docente Artística n° 814 de Lago Puelo, y la Cooperativa de Electricidad Bariloche.

Los objetivos del Proyecto son: acercar y compartir el quehacer musical Orquestal en la zona de la Comarca Andina del Paralelo 42; revalorizar la cultura musical; promover y dar a conocer a los integrantes de la orquesta la zona de la Comarca Andina del Paralelo 42 y realizar una contribución e intercambio con las comunidades

Los destinatarios son todos los habitantes de la zona de la Comarca Andina del Paralelo 42 que deseen acercarse. Las presentaciones poseen entrada, libre y gratuita. En este marco se brindarán dos tipos de conciertos: los didácticos y los de gala. Los didácticos serán ejecutados en horario escolar y están destinados a los alumnos y a la comunidad y los de gala, destinados a toda la comunidad.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

La Orquesta Estudiantil de Buenos Aires depende del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. La Orquesta Estudiantil de Buenos Aires nació en 1982, cuando, en la Escuela Normal Superior de Profesores n° 2 de la Capital Federal, "Mariano Acosta", el profesor Guillermo Jorge Zalzman creó el conjunto de cámara de la escuela.

Este nacimiento de un conjunto instrumental estable, de 9 ejecutantes en su año inaugural, generó con el paso de 8 años -que incluyeron 100 conciertos, 4 giras al interior y una a Brasil- un interés tal en la entonces Dirección General de Educación Superior que a instancias del entonces Director General y a consecuencia del proyecto elaborado por el director del conjunto instrumental, se creó en el ámbito de la D.I.N.E.S. la primer orquesta estudiantil del Ministerio de Cultura y Educación de la Nación, y que incluía a todas las escuelas Normales de Capital y el Gran Buenos Aires.

A pesar de ser una orquesta taller, la evolución y calidad ha determinado que la Orquesta Estudiantil de Buenos Aires se transforme paulatinamente en un organismo gravitante dentro del panorama musical de la ciudad de Buenos Aires. Actualmente, la Orquesta Estudiantil de Buenos Aires está dirigida por el maestro Guillermo Jorge Zalzman y el director asistente Marcelo Alejandro Tosso, cuenta con el plantel de una sinfónica (84 ejecutantes) y realiza por año alrededor de 24 conciertos.

En el año el 2005 realizó una gira al sur del país, actuando en San Carlos de Bariloche, Comallo, Pilcaniyeu e Ingeniero Jacobacci, siendo la primera orquesta que tocó en las tres últimas localidades.

Por su parte, en el año 2010 fue invitada a presentarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche dentro del marco de la "Megamuestra de Intercambio Cultural" organizado por la Cooperativa de Electricidad Bariloche.

Por ello:

Autora: Silvina García Larraburu.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural y social el proyecto "La música Gira en el paralelo 42", la presentación de la Orquesta Estudiantil de Buenos Aires, en las localidades de El Hoyo, Lago Puelo y El Maitén y Lago Escondido, El Manso, Ñorquinco, El Bolsón y Bariloche del 14 al 21 de octubre.

Artículo 2°.- De forma.